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Во время рабочего визита в Королёв на прошлой неделе Губернатор 
Московской области Андрей Воробьёв поблагодарил Главу города 
Александра Ходырева за результативную работу по благоустройству и по-
обещал оказать поддержку в решении первоочередных задач, в том чис-
ле — выделить дополнительные средства на реконструкцию дорожного 
покрытия в наукограде.

Как стало известно, в Королёв из ре-
гиональной казны на эти цели поступят 
дополнительно 129 миллионов рублей. 
Ранее Глава Королёва распорядился на-
править на обновление дорог наукогра-
да порядка 65 миллионов рублей, в том 

Благоустройство. На ремонт дорог Королёву из областного бюджета дополнительно выделят 129 млн рублей

Ремонт дорог набирает обороты
числе денежную премию «Прорыв го-
да», которой он был награждён в дека-
бре прошлого года за работы по расши-
рению улицы Пионерской. Таким обра-
зом, с учётом дополнительных средств 
на дороги города в 2015 году будет по-
трачено 194 миллиона рублей. А общая 
площадь дорожного покрытия, которое 
будет отремонтировано на эти сред-
ства, составляет   около 200 тысяч ква-
дратных  метров. Причём работы будут 
включать не только ремонт дорожного 
покрытия, но и укрепление обочин, бла-
гоустройство тротуаров, создание до-
полнительных парковочных мест.

Дороги испытаний
Александр Ходырев отметил, что 

на сегодняшний день в городе прак-
тически нет дороги, которая не бы-
ла бы разбита, ремонт не проводился 
уже несколько лет, поэтому обновле-
ние транспортной инфраструктуры — 
одна из главных задач, стоящих перед 
городскими властями. Градоначальник 
потребовал от муниципальных служб 
обратить самое пристальное внимание 
на развитие улично-дорожной сети, ка-
питальный ремонт дорог и повышение 
безопасности дорожного движения. По 
его распоряжению темпы ремонта бу-
дут ускорены. 

В план работ включена большая 
часть дорог наукограда. Полная замена 
дорожного полотна в первую очередь 
запланирована на узкой части проспек-
та Королёва, по улицам Фрунзенский 
тупик и Калинина. 

(Окончание на с. 2)
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Юбилей Победы. Ветеранов пригласили на родное предприятие

Совет ветеранов НПО ИТ бла-
годарит администрацию ин-
ститута во главе с генераль-
ным директором В.И. Ар-
темьевым и профком с его 
председателем И.Ф. Сапроно-
вой за постоянное внимание 
и тёплое отношение к нера-
ботающим пенсионерам, осо-
бенно накануне праздника 
9 Мая — Дня Победы.

Заранее профком поздравил 
участников Великой Отечествен-
ной войны и тружеников тыла с 
вручением денежного подарка.

6 мая собрали всех пенсионе-
ров, в том числе и детей войны, 
на предприятии.

И это было чудо. Продумано 
всё до мелочей.

Благодарим за заряд бодрости
Как только нас привезли на 

автобусе на территорию инсти-
тута, мы были окружены преду-
предительной и заботливой мо-
лодёжью, которая сопровожда-
ла нас до конференц-зала и в 
течение всей встречи оказывала 
нам внимание.

Нас тепло поздравили ге-
неральный директор и пред-
ставители от Московской об-
ластной Думы, королёвской 
Администрации, городско-
го Совета ветеранов, космо-
навтов. Отдельно поздрави-
ли участника Великой Отече-
ственной войны Александра 
Васильевича Колибабу и тру-
женика тыла Марию Андреев-
ну Шара, у которой 1 мая был 
90-летний юбилей. Им вручили 

подарки.
Спасибо детям и их 

руководителю из Цен-
тра «Гармония» за кон-
церт. Ребята очень ста-
рались и выступили 
прекрасно, тронув ве-
теранов до слёз. А по-
сле концерта нас при-
гласили за красиво на-
крытые столы с угоще-
нием, символическими 
100 граммами и чаем.

Во время застолья 
звучали музыка, песни 
военных и послевоен-
ных лет, были танцы. 
Вечер отлично провела Елена. 
Спасибо ей.

Некоторые успели побывать в 
своих отделах, навестить сотруд-

ников.
Домой все возвращались с 

цветами, получив большой заряд 
бодрости. Праздник удался, и ве-

тераны были очень довольны.
Ещё раз спасибо всем органи-

заторам, старшему поколению и 
прекрасной молодёжи.

Совет ветеранов НПО ИТ


